

SKATE FINDER

PROPUESTA DE VALOR

El principal objetivo de nuestra aplicación y red social es poner en contacto a jóvenes patinadores para que puedan quedar y compartir su afición al patinaje de una manera fácil, simple y rápida.

Actualmente no hay ninguna aplicación o red social específica para ello y los usuarios de otras redes sociales pueden usar éstas para nuestro propósito final, aunque no de una manera práctica ya que estas redes sociales no están pensadas para ello. "Skate Finder" será más específica y estará perfectamente orientada hacia nuestro "target".



Nuestra idea es dar un servicio gratuito y accesible a todo el mundo que tenga un smartphone u ordenador con conexión a internet. Trabajaremos con dedicación para ofrecer una aplicación bien diseñada con un aspecto intuitivo y atractivo para la gente joven. Intentaremos crear una aplicación ligera y rápida que se adapte a todo tipo de smartphones.

La aplicación funciona, en principio, como una red social en la que los usuarios pueden registrarse, configurar un perfil y compartir información con otros usuarios. El perfil del usuario constará de la siguiente información personal:

- Nombre
- Edad
- Ciudad
- Si es zurdo o diestro (algo importante en un skater)
- Estilo de patinaje preferido (Hay varios tipos: Calle, Rampa, FreeStyle...)

·Descripción: un pequeño texto que el usuario podrá rellenar con un texto que le describa o con algún mensaje con el que se sienta identificado.

Estos apartados serán todos opcionales menos el nombre, ya que no queremos forzar a los usuarios a desvelar información que ellos puedan considerar demasiado personal. El nombre no tiene que ser un nombre real, puede ser un apodo.

Tendrá un apartado en el que el usuario podrá describir las especificaciones técnicas de su skate, o sea, la tabla, los ejes y las ruedas. Implementará también una sección de fotos y vídeos personales en la que el usuario podrá compartir sus progresos con el skate. Los usuarios podrán comentar las fotos de otros usuarios y también dar el típico me gusta de Facebook o Instagram.

También tendremos un apartado denominado “Patinadores Cerca”, el cual a través de un servicio de geolocalización mostrará al usuario otros patinadores que se encuentran cerca de donde él está. De esta manera el usuario podrá ponerse en contacto con ellos para quedar para patinar. Por supuesto que el usuario podrá activar o desactivar la opción de geolocalización ya que no todos los usuarios estarán dispuestos a compartir su ubicación en todo momento y damos mucha importancia a la privacidad de los datos. Por otra parte, también se le ofrece al usuario la ubicación de diferentes parques dedicados a la realización de este deporte.

La página de inicio propone a los usuarios una sección de noticias más destacadas del día sobre el mundo del skate, así como fotos y descripciones de eventos realizados en otras ciudades con el manejo de la aplicación. Estos apartados tendrán una barra de comentarios donde los usuarios podrán comentar sus opiniones o valoraciones de las noticias o eventos.

Daremos mucha importancia a la privacidad de nuestros usuarios por lo que cumpliremos escrupulosamente con la nueva Ley Orgánica de Protección de Datos y Garantía de Derechos Digitales (LOPD).